



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	22 November 2024	Media	Pos Metro Padang
Kategori	EKONOMI & BISNIS	Jurnalis	efa

Harian Pagi

KLIPING KORAN

# Pos Metro Padang

HARI : Jumat  
TANGGAL : 22 - 11 - 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

## 140 Ton Pinang Dikirim ke India

### Tumbuh Kembang dan Menginsprisasi Pengusaha Kecil Sumbar

PARIAMAN, METRO

PT. Sasco Karya Mandiri di Kelurahan Jati Hilir Kecamatan Pariaman Tengah, Kota Pariaman, kemarin, ekspor 140 ton pinang ke India. PT. Sasco Karya Mandiri (SKM) merupakan perusahaan ekspor yang didirikan oleh salah satu warga lokal di Pariaman, Sumatera Barat, pada tahun 2023 lalu. Acara tersebut dibuka langsung oleh Pt. Asisten I Bidang Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat, Sekretariat Daerah Provinsi Sumatera Barat, Irwan. Irwan mengapresiasi bapak Owner PT. Sasco Karya Mandiri Musril Koto, karena sukses mengekspor ke Negara luar yakni India dan dapat bersaing di kancah Internasional. "Kami mengharapkan dapat mem-

buh kembangkan dan menginsprisasi pengusaha kecil di Sumatera Barat khususnya Kota Pariaman," ujarnya.

"Semoga ini menjadi motivasi bagi pengusaha-pengusaha lainnya agar berkembang seperti bapak Musril Koto dan juga dikenal di internasional," ujarnya.

Sementara itu, Pj Wali Kota Pariaman, Roberia yang diwakilkan kepada Staf Ahli Bidang Ekonomi Keuangan dan Pembangunan Setdako Pariaman, Sadrianto mengatakan, bahwa kami Pemerintah Kota Pariaman menyambut baik keberhasilan dan kesuksesan yang telah dilakukan oleh PT. Sasco Karya Mandiri ini.

"Kita harapkan kehadiran

dan kemampuan dalam meng- ekspor buah pinang dan rempah lainnya ini, dapat semakin memperluas tenaga kerja dan menampung hasil komoditi rempah, khususnya buah pinang dan kayu manis asal Pariaman untuk bisa diekspor ke negara-negara yang membutuhkan," ungkapnya.

Owner PT. Sasco Karya Mandiri, Musril Koto mengungkapkan bahwa pelepasan ekspor pinang ini merupakan kali keduanya kita ekspor ke India dengan total 140 Ton dengan 5 Konteiner, dengan setiap masing-masing konteiner 28 Ton.

"Nantinya, pada akhir tahun bulan Desember 2024 ini, kita juga akan mengirim sebanyak 5 Konteiner sampai bulan Januari tahun depan. Al-

hamdulillah ini harus patut disyukuri karena pinang yang kita ekspor merupakan pinang yang berkualitas," ulasnya.

Ia juga menyebutkan bahwa ekspor yang kita lakukan ini merupakan kali keduanya kita ekspor ke India, sebelumnya kita sudah ekspor pada Bulan Agustus lalu sebanyak 28 Ton. "Pinang yang kita ekspor ini berasal dari pengumpul pengumpul yang ada di sekitar Kota Pariaman, Kabupaten Padang Pariaman, Kota Padang, Kabupaten Mentawai, Pesisir Selatan dan Lampung. Semoga dengan adanya PT. SKM ini, dapat membantu masyarakat di kampung halaman serta memajukan perekonomian masyarakat," tambahnya mengakhiri. (efa)



EFKSPOR PINANG— PT Sasco Karya Mandiri di Kelurahan Jati Hilir, Kecamatan Pariaman Tengah, Kota Pariaman melakukan pengiriman 140 ton pinang ke India. efa nurza/posmetro

